



2月 そらぐみだより

令和元年度 しいの木保育園

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。そんな中でも子ども達はとても元気！外遊びで冷たい風が吹くと縮こまってしまう大人をよそに、冷たい風が吹いてきても子ども達は園庭を走り回り、沢山の笑顔、楽しそうな声が聞こえてきます。

また、この時期は感染症等の病気も流行ってきます。子ども達も大人も体調を崩すことが無いように手洗いうがい等、感染症予防の対策をしっかりと気をつけていきましょう。



- ・生活を見通して、主体的に過ごす。
- ・生活や遊びを通して友達とのかかわりを深めながら、自分の気持ちや考えを言葉で伝えようとする。

<食育目標>

- ・土の中で生きる食材（根菜に触れる・味わう）



3日 みずぐち はるくん

9日 かとう ゆいちゃん

元気いっぱい☆お友達と遊ぶことが大好きな2人です！！

4歳のお誕生日おめでとう☆☆

<< 1月のそらぐみ >>

1月はカルタ・こま・福笑い・凧揚げなどのお正月遊びを楽しみました。凧揚げではつき組さんと手を繋ぎ河川敷まで行きました。自分たちで作ったカラフルで個性豊かな凧が何個も空を飛び、「飛んだー！」と嬉しそうな子ども達の声が沢山聞こえました。

初めて参加するチャイルドオリンピックでは、ボール投げ・ハンドパワー（鉄棒）・50m走・マラソンの4種目を行いました。どの種目も一生懸命練習に取り組み、自由遊びの時間に自主練習をするお友達の姿も見られました。マラソンでは、長い距離でしたが、最後まで誰一人諦めずに走り抜けました。勝手にまだまだ小さいそらぐみさん、と置いていましたが、いつの間にか大成長！そら組での生活も残り2ヶ月。1日1日を大切に楽しんで過ごしていきたいと思います。

（お礼）保護者面談では、お時間を作って頂き有難うございました。

